

Fraunhofer-Institut

## Laufmappe wird digital

**[10.05.2004] Was sich viele Jahre in der öffentlichen Verwaltung bewährt hat, ist nun in digitaler Form verfügbar: die "Laufmappe".**

Das Fraunhofer Institut für angewandte Informationstechnik (FIT) und die Firma OrbiTeam stellen jetzt die Version 4.2 der Software für Dokumenten-Management und verteiltes Arbeiten vor. Mithilfe des Programms ist es möglich, Dokumente in einer bestimmten Frequenz einer Reihe von Personen zur Kenntnis zu geben oder zur Bearbeitung zu schicken. Dabei könne nur derjenige, der gerade an der Reihe ist, auf den Inhalt der "Laufmappe" zugreifen. Nach Erledigung werde die "Mappe" an den nächsten Bearbeiter weitergereicht. Dem Fraunhofer-Institut zufolge sei es mit der Software und einer neu entwickelten, webbasierten Plattform zum Beispiel möglich, Geschäftsprozesse weltweit zu koordinieren. Eine Testversion kann kostenfrei drei Monate lang ausprobiert werden.

()

Stichwörter: Dokumenten-Management, Fraunhofer-Institut, Dokumenten-Management, Laufmappe